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Traktanden

1. Mitteilungen und Diskussionen
2. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FB (Fran Burlini), IB (Irma Burazorovic), LK (Lea
Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese),

Abwesend: FN (Fabian Neumüller), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon Jeger)

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von LK

Beginn der Sitzung: 12:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Mitteilungen und Diskussionen

Kultur:

• Corona Events:
LD: 2 Monate lang nur Selbststudium. Fragt nach meinungen. IB: meint es gibt paar Dinge, die umsetz-
bar sind, bsp Wanderweekend Axe throwing. Frage ist was macht der Bund und was machen wir. FB:
Kann uns die ETH antun, falls wir weiterhin Events machen? LD: ETH hat uns hier nichts zu sagen,
solange wir uns an die ETH Regeln zu halten. VSETH klingt im Moment nicht so, als ob sie noch zusätz-
liche Vorschriften rauslassen werden. LB: Ansonsten einfach nachfragen bei Task Force. IB: Studenten
hauptsächlich am Kriselen, weil Angst, dass sich die Freundeskreise auflösen. LD: Den Leuten weiterhin
etwas bieten versuchen, anstatt dem im Weg zu stehen. FB: Freunde kann man auch ohne AMIV treffen.
AL: Ausländer gehen jetzt nach Hause, da ist ein Teil des Freundeskreis bereits weg. Es wären sowieso
wenige Events und solange es erlaubt ist, sollten wir es versuchen. MN: alle paar Tage werden immer
mehr Massnahmen ergriffen, genau wie es in den anderen Kantonen und im Ausland wird es auch hier
kommen. Sobald der Ausnahmezustand gegriffen hat, werden auch keine Events mehr gemacht. Wenn wir
sowieso damit rechnen, sollten die Kultureis und Rest vom Vorstand nicht noch Arbeit darauf aufwenden.
LD: Aboslut, sie sollen nicht etwas machen müssen. AL: Sie möchte aber eigentlich gerne das versuchen,
solange externe Lokale etc. noch offen sind kann man das noch planen. Wer sein Event durchführen will
und Leute es versuchen wollen, dann sollen sie das versuchen. Solche kleinen Events kann man ja auch
sehr spontan organisieren und auch wieder absagen im Notfall. Wir wollen dem als Verein nicht im Weg
stehen, wollen aber auch nicht “The Show Must Go On” sagen. MN: Social Media nicht pushen bei diesen
Events. Das wird eh alles im kleinen Rahmen. LD: Andererseits zeigen wir den Leuten, wir sind da wenn
ihr das braucht. Gerade bei denen, die nicht so gut in ihrem Studium vernetzt sind. FB: Announce soll
immer noch weitergehen und mit Bemerkung “Das kann sich alles sehr kurzfristig ändern” und es sollen
einfach alle auf die Website schauen”. MN: Es sollen einfach nicht alle Leute wie z. B. ETH-Mitarbeiter
etc. denken, wir seien fahrlässig hier mit unseren Events, die wir weiterführen. Die ETH erwartet, dass
wir uns jetzt 2 Monate einsperren. Die Announce soll trotzdem noch regelmässig kommen. IB: Wollen
wir evtl den Ort nicht in die Eventbeschreibung nehmen? Damit keine zusätzlichen Leute kommen? LD:
Glaubt nicht dass noch weitere kommen werden.

Infrastruktur:

Aufenthaltsraum Büro:
LB: Die ETH wäre sicher nicht froh, wenn über 10 Leute im Büro sind. LD: er wird da sein, wir dürfen
das. Es gehen Gerüchte rum aber wir werden es erst Montag erfahren. MN: ETH hat die Infrastruktur

1



nicht komplett geschlossen, aber das Büro wird uns sicher geschlossen bei Parties etc. Man muss das
allen klarmachen! Wir sollten dies für Leute, die das brauchen, uns an diese regeln halten. LD: sieht ein
dass man für parties das Büro zu machen, will das Büro den leuten nicht wegnehmen. LK: Wir nehmen
es ihnen ja nicht weg, es ist bereits weg. AL: es steht bereits der campus ist nur für Mitarbeiter zu
betreten. LB, LK, MN stimmen dem zu. LK: auch sie wird nur fürs nötigste kommen. LK: man muss
es allen kommunizieren, dass das Büro nicht eine Chill Area ist ab Montag. MN, FB LB stimmen zu.
MN: man sollte wirklich nur für das nötigste rein. LD: das büro ist für leute die alleine wohnen, ein
Wohnzimmer wo man leute treffen kann. CH stimmt ihm zu: es ist ein guter ort zum leute zu treffen
wenn man sonst alleine wäre. LK: versteht dass das traurig ist, aber wir dürfen das nicht unterstützen.
MN: Laut eth ist der Zutritt bis auf wenige ausnahmen den Studierenden untersagt. Büro chillen gehört
da ebenfalls dazu. LD: er wills ja nicht zu einem ort umfunktionieren wo leute einfach hin können. Es
wird dem amiv stark schaden. MN: Es wird nicht besser werden, wenn da 5 Leute rumchillen. IB: diese
leute hätten auch Verständnis, wenn man das jetzt zu machen würden. Genau diese hätten verständnis
dafür, es wäre auch für sie das Wohnzimmer. LK: versteht dass es doof ist für leute die keine andere
art wohnung etc hat, aber wir können das trotzdem nicht. AL: Es liegt eh nicht in unserer Macht, Die
ETH hat es ja schon verboten. LK: Es kann ja sein dass Der Bund das eh verbietet. LD: der filz wird
es uns übel nehmen wenn wir da eine entscheidung treffen. MN: Wir würden eine Entscheidung gegen
die bereits vorhandene entscheidung der ETH treffen. AL: solange man das vom Bund aus machen kann,
können wir uns auch so treffen. MN: laut Statuten müssen wir eh Vorstandssitzungen machen, in paar
Wochen muss man eh die Situation neu betrachten, man weiss nicht was danach kommt. Daher sollte
man die VS noch beibehalten. LK: sollten wir ein offizielles Announcement machen? MN: Nein, es ist
ja ein offizielles Announcement, wir setzen nur um was eh schon gegeben ist. LB, LK AL stimmen zu
IB: will eines, muss nicht allen sagen. LB: man kann ja in den Chats was kleinen schreiben. Corona
Aufenthaltsraum: AL: VIS möchte es schliessen, damit nur leute reinkommen, die ins Büro können. LB:
man findet auch bei abgeschlossenem aufenthaltsraum umwege. MN: Sobald leute anfangen im Aufent-
haltsraum anfangen zu “chillen” wird die ETH sicher einschreiten. LK: Es geht ums Prinzip. LB: man
solle es über Infoscreen zeigen. LB,AL LD finden es unnötig es abzuschliessen, hingegen ab montag eine
message. MN: Schlägt vor auch Plakate etc zu behalten. LD bespricht dies mit den anderen Fachvereinen.

2. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 18.03.2020 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: Uhr
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